

La commune d'Amiens a officiellement lancé les travaux d'envergure qui visent à l'extension du zoo, avec notamment la zone Archipels qui s'étendra sur 10 000 m<sup>2</sup> et accueillera notamment des tigres de Sumatra sur 1900 m<sup>2</sup>, et qui devrait être terminée en novembre de cette année. Le chantier concerne également la zone Rivages, qui sera livrée en janvier 2020, et qui regroupera notamment des otaries et des manchots. Au total, cette première phase du projet d'extension du zoo représente un investissement de 22 millions d'euros pour la Métropole, tandis qu'une deuxième phase devrait s'élever à environ 20 millions d'euros.